
UM SALTO PARA O FUTURO
A ampliação da Usina do Salto pela CELESC, trará inúmeros benefícios para o bairro

Vereador

Uma obra aguarda por todos os moradores e principalmente pelas empresas 
que se encontram nesta rua. A ordem de serviço foi assinada no dia 02 de 
março e em seguida iniciaram as obras. Um importante transversal da Rua 
Ary Barroso a Rua Elsa Mette fica no Salto do Norte, com 187 metros de 
extensão. A obra recebeu investimentos na ordem de R$655.000,00 para 
pavimentação asfáltica, drenagem e tubulação. Recursos garantidos pelo 
FINISA.

Pavimentação Rua Elsa Mette

A ponte do salto vem recebendo atenção especial neste ano de 2023. 
Passando por manutenções significativas, desde a passagem de pedestres 
até a iluminação da ponte. A passagem de pedestres apresentava vários 
deterioramentos devido a ação do tempo, percebemos a necessidade 
de reparos, encaminhamos aos órgãos competentes e iniciaram as 
manutenções gerando mais segurança para todos.
A iluminação da ponte conta com um novo projeto. As lâmpadas que eram 
de sódio, foram substituídas por lâmpadas de led, gerando mais iluminação. 
trazendo mais segurança e com um custo menor.

Nova Iluminação e Reparos na Ponte do Salto

No mês de agosto o Governador Jorginho Mello anunciou investimentos 
na usina do Salto, a meta é utilizar a histórica usina do Salto para ter mais 
capacidade energética para toda a região, um progresso que vai trazer 
inúmeros benefícios para o bairro. O projeto visa aumentar a capacidade de 
potência da usina de 6,3 MW para 29,3 MW.

O projeto da nova usina respeitará a história da usina e de Blumenau, as 
estruturas históricas serão mantidas. A Usina do Salto foi uma das primeiras 
construídas em Santa catarina, na época construída e desenvolvida por 
empresas Blumenauense para usufruir o potencial energético do Rio Itajaí 
Açu e beneficiar toda a região e o estado.

Diante da expansão da Usina do Salto, temos o impasse da ABECELESC. Em 
reunião com o Presidente da CELESC, Tarcísio Rosa,  diretores e toda a equipe 
técnica responsável pela ampliação da Usina, estamos trabalhando com 
contrapartidas que envolvem a permanência da ABECELESC, pavimentações 
das Ruas Victor João Gonçalves, Rua Bonfim, reforma da ponte do Salto, um 
mirante turístico, a  implantação de uma nova área de lazer para o bairro e 
também um memorial histórico que retrata a usina do Salto desde o seu 
início. Isso significa que a expansão da usina não tem a intenção de trazer 
prejuízos nas áreas de lazer e dos projetos sociais que se encontram no 
bairro. Ainda não está definido o projeto final, mas, estamos na luta para que 
todas as contrapartidas venham a contemplar o projeto de expansão. 

Ampliação da Usina do Salto Nossa preocupação com a  ABECELESC
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O novo terminal trouxe mais eficiência para toda 
a região do complexo do Badenfurt, Velha, Passo 
Manso, Água Verde e entornos. Anexo ao terminal 
também foi entregue a praça Comendador George 
Buatim, com pista de skate, pet place e playground, 
além de duas quadras esportivas, sendo uma delas 
de areia e outra de concreto.

Realizamos um grande abaixo assinado com 
lideranças comunitárias da Ass. das Tatutibas, 
que enfrentam problemas graves e constantes 
de falta de agua. Solicitamos a ampliação da rede 
de água e implantação de um booster próximo a 
sede da Ass. das Tatutibas.

Entrega do Terminal Oeste e da 
Praça Com. George Buatim

Entrega de Abaixo Assinado 
das Tatutibas no SAMAE

Lutamos junto com quem tanto trabalha para 
manter a tradição, são 14 anos de história. 
Viabilizamos o carnaval de 2023, através de muita 
luta ao lado do nosso amigo Dime, o carnaval 
foi realizado e tivemos uma linda festa com a 
presença da Guarda Municipal, Polícia Militar e 
toda a comunidade para ver o desfile da escola de 
samba Unidos do Salto Do Norte.

Solicitamos junto ao Deputado Estadual Carlos Humberto, através da sua Assessora Jane Paternolli, 
apoio da GERED coordenadora Cleusa Kratz, demandas de reformas estruturais e de materiais 
necessários para o bom funcionamento das escolas. Veja as demandas:
           Reforma do telhado da E.E.B Bruno Hoeltgebaum (Fortaleza);
           Reforma telhado e áreas internas da E.E.B. Heriberto Joseph Muller (Fortaleza);
           Reforma na cozinha com novos fogões, geladeiras e instalações elétricas na E.E.B. José Vieira 
Côrte (Progresso);
           Novos materiais para cozinha na E.E.B. Profª Izolete Elisa Gouveia Muller (Valparaíso);
           Novos utensílios para a cozinha na E. E. B. Professor Nilo Borghesi (Progresso)
           Articulamos a liberação de Emenda parlamentar de 250 mil para a E.E.B. Cel Pedro Christiano 
Feddersen (Vila Itoupava)
           Repasse de R$600.000,00 para escolas, clubes de Caça e Tiro e Clubes Esportivos aprovados no 
orçamento de 2023.

A escola necessita de um ginásio e venho lutando 
constantemtente para conseguir atender mais 
esta demanda para a educação das nossas 
crianças. No mês de maio fui a Florianópolis bater 
na porta da Diretora de Infraestrutura Escolar, Ana 
Carolina Colombro, para tratar deste tema.

No ano de 2021, junto com o então Senador 
Jorginho Mello, conseguimos aprovar um recurso 
orçamentário para a Rua Sérgio Vestrupp, no Salto 
do Norte e agora no último mês de setembro 
tivemos a confirmação de aprovação pela Caixa 
Econômica Federal. O próximo passo é a abertura 
de edital para a licitação das obras. Após conhecer 
a empresa vencedora, o sonho da pavimentação 
será efetuado.

Estamos a frente para tentar solucionar a situação 
da pavimentação da Rua Theobaldo Sperber. Em 
reunião com a comunidade, mostramos tudo o 
que foi feito, definimos alguns planos de ação e 
vamos continuar na luta para conseguir capitar os 
recursos com o Deputado Federal Jorge Goetten.

Uma Vitória do Carnaval do 
Salto do Norte

Reformas Em Escolas Estaduais Clubes Sociais

Ginásio de Esportes EEB Áurea 
Perpétua Gomes

Licitação Para Pavimentação 
da Rua Sérgio Vestrupp 

Reunião Lideranças da Rua 
Theobaldo Sperber

No último dia 19/08, com o apoio de toda a 
estrutura da prefeitura, equipe da limpeza, da 
roçada e equipe de manutenção realizamos o 
mutirão de limpeza,uma prestação de serviço 
que vem se tornando uma marca da nossa forma 
de cuidar da comunidade. Nesta oportunidade 
realizamos os trabalhos desde o início na Rua 
Godo Deeke até a Rua Paulo Zingel na Itoupava 
Central e vamos estar levando este projeto para 
todos os bairros.

Em novembro de 2022, apresentei um 
requerimento (1309/2022) a Secretaria de 
Segurança Pública do Estado, solicitando 
informações sobre o projeto de desativação do 
Presídio de Blumenau, na rua General Osório. 
Junto ao requerimento solicitei que se houver a 
desativação, que se doe o terreno ao município 
para a construção de um parque para as famílias 
da comunidade.

As lideranças da Vila Bromberg são as principais 
responsáveis pela reurbanização. Enquanto 
Vereador, apresentei requerimentos e indicações 
sempre visando melhorias na comunidade. Foi 
com muita satisfação que recebi a notícia do 
Prefeito Mário Hildebrandt dos investimentos 
para a Vila Bromberg. A comunidade pode sempre 
contar com o apoio deste Vereador para suas 
demandas.

Mutirão de Limpeza De Presídio à Parque Vila Bromberg Revitalizada

Assinatura ordem de serviço Vila Bromberg

Vila Bromberg pavimentada



No último mês de agosto, encaminhamos uma 
solicitação para melhorias de acesso a unidade de 
saúde. Fomos atendidos, as obras de revitalização 
iniciaram e foram entregues as calçadas, o 
estacionamento com paver e também o conserto 
da rede de esgoto.

Em 2018 já vinhamos solicitando melhorias 
desta praça, fomos atendido na época e em 
2023 o atendimento da nossa solicitação se dá 
na totalidade. Uma grande reforma na praça, 
trazendo novos brinquedos, novas áreas e 
gerando ainda mais segurança as famílias que 
frequentam. 

ESF Walter Reiter - Guilherme 
Poerner

Reforma Da Praça Getúlio 
Vargas No Garcia

Através de reapasses financeiros do Governador 
Jorginho Mello (PL), iniciaram as obras para 
pavimentação asfáltica. A obra terá 1,2 km, levando 
asfalto até a divisa de Indaial, beneficiando diversas 
famílias na região e trazendo desenvolvimento, 
facilidade de acesso a todos.

O Prefeito Mário e o Governador Jorginho Mello, 
assinaram no último mês de agosto, repasse de 
verbas para destinar as obras de macrodrenagem 
pluvial e pavimentação asfáltica em um trecho 
da via que contará com um investimento de 7 
milhões. 

Uma solicitação da comunidade encaminhada 
em 2021. A ponte na rua Hermann Kratz estava 
caindo e levando perigo para a comunidade que 
tanto necessita da travessia. Acompanhamos as 
obras e a ponte foi reconstruída. Uma luta junto 
das lideranças comunitárias, Srº Carneiro, Fábio e 
do Mercado do Ci.

Pavimentação do Final da Rua 
José Reuter

Ponte Maike Andresen Deeke Continuidade Das Obras da 
Ponte na Rua Paraíba

A Rua 7 de Setembro Terá Uma 
Nova Ponte

Macrodrenagem Da Rua 
Araranguá

Reforma da Ponte Hermann 
kratz - Velha Grande

Uma obra no Testo Salto do antigo Plano 1000 que 
foi paralisada por falta de recursos do Governo 
do Estado. Com novos repasses do Governo do 
Estado, através do Governador Jorginho Mello, 
as obras estão em andamento e em breve será 
entregue a comunidade. Para denominar a ponte 
e homenagear a comunidade, encaminhei um 
porojeto de Lei para que a ponte seja batizada 
como “Henrique Kretz”. 

A Rua Paraíba vai ter uma ponte mais larga e mais 
alta, com a intenção de sair da cota de inundação 
da via. As obras estavam previstas no antigo 
Plano 1000, que agora receberá novos aportes 
financeiros na ordem de R$55 milhões através 
de convênio firmado entre a Prefeitura com o 
Governo do estado para a continuidade das obras.

A ponte da Rua 7 de Setembro, próximo a praça 
do estudante, também estava contemplada nas 
obras do antigo Plano 1000 e que foi retomada 
com um aporte financeiro de convênios firmados 
entre a Prefeitura de Blumenau e o Governo do 
estado de R$3,7 milhões. A Ponte irá ligar Rua 
Clara Mantau a Rua 7 de Setembro, dando mais 
fluídez e mobilidade urbana.

A Rua Arnoldo Rudger é cortada pelo ribeirão 
Jararaca. Os moradores solicitaram um 
pedido preventivo, visando as estações mais 
chuvosas. Imediatamente acionamos os órgãos 
responsáveis e realizamos a limpeza do leito do 
ribeirão, trazendo mais vazão e segurança a todos 
os moradores.

Limpeza de Ribeirão que corta 
a  Rua Arnoldo Ruediger

ANTESANTES DEPOISDEPOIS

EMENDAS PARLAMENTARES E SUBVENÇÕES

EIM Alves Ramos

CEI Paulo Freire

CEI Thiago Anzini

EBM Lauro Muller

Hospital Misericórdia

EBM Pedro I

Rua das Violetas

E.E.B. Hercílio Deeke

C.C.T. União Associação Pro 
Solidariedade e Vida 
Bom Pastor

E.B.M. Profº Friedrich 
Karl Kemmelmeier

CEI Nazaré

C.C.T. XV Novembro

Liga Blumenauense de 
Futebol

E.B.M. Profª Nemésia 
Margarida
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O tradicional “Natal das Crianças” do Vereador Ito de 
Souza vem ocorrendo desde 2007. São 16 anos aten-
dendo, assegurando a felicidade das crianças que mais 
precisam de acolhimento, com brinquedos, alimentos, 
amor e carinho.
Em 2022 alcançamos a marca de 3 mil crianças atendi-
das, em 2023 nosso objetivo é ainda maior, queremos 
atingir a meta de 4 mil brinquedos para as crianças.
A intenção é realizar o Natal das Crianças durante 
a semana do dia 16/12/2023.

Natal das Crianças 2023Entrega de presentes no morro 
da figueira Velha Grande

Em maio, fui ao TCE, protocolar uma denúncia de possíveis 
irregularidades de benefícios concedidos para entidades 
empresariais de Blumenau. A denúncia foi acatada e julgada 
procedente, com isso o município será notificado para 
apresentar documentos necessários ao TCE. São possíveis 
irregularidades que lesam os cofres públicos em mais de 
R$1,3 milhão. Este valor pode representar até 150 novas vagas 
em creches para a cidade.

5 Anos se passaram da denúncia realizada para acabar com 
a corrupção, um fiscal da FAEMA que se passava de fiscal 
do Meio Ambiente em Blumenau. Também denunciamos um 
esquema para facilitar a liberação de obras com corrupção 
na cidade. Foram colhidas muitas provas e a denúncia foi 
realizada.
Deste ato foram efetuadas prisões e desmantelado esquema 
de corrupção que agia na cidade.

Vereador Denuncia Possíveis 
Irregularidades De Benefícios Para 
Entidades Empresariais

Fiscais Vão Parar Na Cadeia Após 
Denúncia Do Vereador Ito 

O VEREADOR DO COMBATE A CORRUPÇÃO
2018

2023

Em 2022, denunciei um servidor comissionado fantasma 
que atuava na Câmara Municipal como chefe de gabinete do 
vereador C.W. O funcionário registrava o ponto e se deslocava 
até uma universidade para ministrar aulas de Direito, tudo 
isto, abonado pelo Vereador responsável. A denúncia gerou 
um processo na Câmara e no MPSC. Na Câmara, o funcionário 
foi condenado a devolver parte do salário recebido e ao 
afastamento por 10 anos de cargos públicos. O Vereador C.W. 
e o servidor responsável,  seguem respondendo ao Inquérito 
de improbidade administrativa junto ao MPSC.

Denunciei Cargo Fantasma2022

Estive em Brasília, visitando o 
Gabinete do Deputado Jorge 
Goetten. Protocolei vários 
documentos solicitando liberação 
de recursos já previstos no 
orçamento, Rua Godo Deeke, Rua 
das Violetas (Jardim germânico), 
e novas emendas parlamentares 
para as ruas Theobaldo Sperber 
(Salto do norte) e Augusto Viviane 
(Itoupava Central).

No último mês de agosto estive em 
Brasília, Visitei o Senador Jorge Seif 
(PL), solicitei emenda parlamentar 
para garantir mais recursos para a 
pavimentação da Rua Erich Meyer 
(Itoupava Central), para academia 
ao ar livre na Herman Barthel, no 
loteamento Girassol, Vila Jensen, 
Rua Carlos Roesel, Vila União e 
também para o Horto Florestal.

Com a Deputada Julia Zanatta, 
solicitei emenda parlamentar 
impositiva ou transferencia 
especial para atender os clubes de 
caça e tiro de Blumenau. 

Bati na porta da Deputada Federal 
Daniela Reinehr, para solicitar 
emenda parlamentar para a 
pavimentação das ruas Reinhold 
Otto (Itoupava Central) e Rua Pedro 
Cunha (Garcia).

Com o este Deputado Federal, 
solicitei mais emenda parlamentar 
impositiva para a pavimentação da 
Rua Maximiliano Schweigert (Testo 
Salto).

Em 2021 solicitei uma Emenda 
Parlamentar ao Deputado Ivan 
Naatz para a pavimentação da Rua 
Josephina Raush Reiter (Passo 
Manso). A obra saiu do papel e hoje 
é uma realidade para a comunidade.

Jorge Goetten

Julia Zanatta

Daniela ReinehrSenador Jorge Seif

Zé Trovão

Ivan Naatz

R$ 25 Milhões
revitalização da margem esquerda.

ITO VAI À BRASÍLIA BUSCAR RECURSOS FEDERAIS

RECURSOS ESTADUAIS

VERBAS ESTADUAIS

R$ 240 Milhões
para ampliação da Usina do Salto.

R$ 1 Milhão
para a educação e Entidades Sociais;

R$ 27,6 Milhões
retomada do antigo plano 1000.

R$ 7 Milhões 
aeroporto Quero Quero voltar a operar.

R$ 5 Milhões 
Para O Hospital Santo Antônio.

R$ 1,5 Milhão
para Renal Vida.

R$ 5,7 Milhões
de recursos federais captados

VEREADOR

DO POVO

Vereador
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Rua da EBM Annemarie 
Techentin


